Granaga Hoyenwww.granadahoy.com

Autobuses gratuitos durante dos horas y aparcamientos con tarifa libre el miércoles para celebrar la Semana de la Movilidad P8

La presentadora del espacio 'La mañana de la 1', Mariló Montero, pide excusas en un artículo por el incidente con su sucesora Anne Igartiburu P4

5 EL CONSEJERO DELEGADO DE LA CITA DEPORTIVA CREE QUE EL APOYO DEL CONSEJO SUPERIOR DE DEPORTES ESTÁ GARANTIZADO

Granada hace causa común para salvar del recorte a la Universiada

Templado El alcalde dice que no es "optimista ni pesimista" pero lamenta las trabas que ha encontrado

Esfuerzo El subdelegado del Gobierno convoca a todos para "seguir adelante" con el proyecto de 2015

32 LA VIOLENCIA CRECE ENTRE LOS MUSULMANES



7 TRANSPORTE

El Metro será "prioritario" en las cuentas de la Junta para 2013

 Griñán dice que la obra debe continuar porque la "ciudad está abierta!"

10 SERVICIOS SOCIALES

La violencia de género obliga a atender a quince niños cada mes la provincia

• El Defensor presenta un informe sobre cómo afecta el maltrato a los hijos

6 CARTA AL ARZOBISPO

Alonso exige que la inversión en bienes de la Iglesia tenga billete de vuelta

• El consejero de Cultura reitera que "todos" deben disfrutar del patrimonio

29 REFORMA LEGAL

Crímenes como el de Marta tendrán cárcel permanente tras la reforma del Código

• El Gobierno amplía la nueva pena de prisión permanente revisable, prevista en principio sólo para los terroristas, a los "asesinatos agravados"



Granada

Las administraciones aúnan esfuerzos para mantener viva la Universiada

Todas las partes implicadas en el proyecto deportivo coinciden en señalar las difultades económicas existentes pero confían en salvar el proyecto • Aurelio Ureña garantiza el apoyo del CSD

Redacción / GRANADA

A pesar de las palabras del presidente del Consejo Superior de Deportes, Miguel Cardenal, en las que no garantizaba al cien por cien la Universiada, en Granada hay calma. Ayer, la mayoría de las partes implicadas en el evento deportivo se pronunciaron sobre su celebración y, aunque reconocieron las dificultades que hay en el camino, se mostraron confiados en que se pueda celebrar en la medida de las posibilidades.

El más tajante fue el consejero delegado de la Universiada de Invierno, Aurelio Ureña, que no dudó en señalar que el apoyo del Consejo Superior de Deportes (CSD) a esta celebración deportiva está "fuera de duda" y destacó el "importante" papel que jugó este organismo al apoyar su declaración como evento de excepcional interés. Ureña defendió que el CSD jugó un papel muy importante apoyando la calificación de la Universiada como evento de excepcional interés y este hecho es "el que le da vida y posibilidades a Granada 2015", ha subrayado.

No obstante, matizó que a partir de ese momento no depende del CSD la continuidad de la Universiada, la cual "está en manos de las cuatro copresidencias que componen la asociación". Esto es, el Ayuntamiento de Granada, la Diputación, la Universidad y la Junta de Andalucía.

"El CSD ya hizo lo que tenía que hacer, que era jugar un papel clave para que fuésemos evento de excepcional interés. A partir de ahí, su apoyo está fuera de duda", apuntó Ureña, quien anunció que Cardenal tiene intención de venir al próximo consejo rector de la Universiada, que se celebrará a mitad de octubre.

No fue tan esperanzador el alcalde de Granada, José Torres Hurtado, que afirmó que "no soy ni optimista ni pesimista con este proyecto que se ha encontrado muchas chinas en el camino, soy realista". Entre esas piedras se refirió a la imposibilidad medioambiental de realizar una serie de instalaciones fijas para celebrar las pruebas en el Puerto de la Ragua, incluido en el entorno del Parque Natural de Sierra Nevada.

Este asunto compete a Diputación, pero el Ayuntamiento también ha encontrado dificultades en el proyecto y, según recordó el regidor, tuvo que renunciar a construir el Palacio de Hielo tras la retirada de las empresas interesadas al no poder éstas garantizar la financiación, aunque el Ayuntamiento de Granada ha encontrado soluciones alternativas a este problema reciclando instalaciones.

También se pronunció el subdelegado del Gobierno en Granada, Santiago Pérez, quien hizo un llamamiento al esfuerzo de todas las administraciones para que la celebración en 2015 de la Universiada pueda "seguir adelante", dada su importancia como generadora de empleo y riqueza. Así, aseguró que que no le consta que haya habido "recortes" por parte del Gobierno central, aunque admitió que todas las administraciones valoran en este momento cuáles son las inversiones necesarias para el provecto.



Para las distintas modalidades se espera la llegada de cientos de deportistas universitarios.

GRANADA HOY

La Sierra dispone ya de todas las instalaciones para el evento

La estación de esquí y montaña de Sierra Nevada aseguró ayer que dispone desde la temporada pasada de todas las instalaciones deportivas preparadas para la celebración de la Universiada de Invierno Granada 2015 y anunció que la próxima campaña acogerá una nueva prueba test de cara a este evento con la disputa de la superfinal de la Copa del Mundo de Snowboard y Freestyle en marzo de 2013. Así, la estación invernal granadina, participada mayoritariamente por la Junta de Andalucía -que cumple así su compromiso

con el evento-, garantiza la celebración en su área de nieve de todas las disciplinas comprometidas para la Universiada: esquí alpino, snowboard y freestyle. Sierra Nevada define así un ciclo de inversiones de unos 10 millones de euros con los que se ha puesto en marcha las instalaciones que requiere la Universiada y las pruebas previas para comprobar su buen funcionamiento. Durante este verano se ejecutan también trabajos para meiorar la distribución de la red de nieve producida en el Prado de las Monjas, una pista también escenario deportivo en Granada 2015.



Sierra Nevada será uno de los escenarios principales de la Universiada. GH

En octubre, nuevo examen al estado de las infraestructuras

No se hará el proyecto inicial, tal y como se expuso a la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU, por sus siglas en inglés) pero se mantendrá el número de instalaciones deportivas. En octubre se volverá a reunir el consejo rector y se cerrarán los flecos que queden pendientes. A pesar de las dificultades económicas, todas las partes señalan que el tener la puerta abierta a la financiación privada ayudará a su puesta en marcha.

Deportes

FÚTBOL AMERICANO

Chris Harris, nuevo entrenador de los Lions

El equipo busca jugadores de cantera y anima a las empresas a patrocinarles

Redacción / GRANADA

El californiano Chris Harris será el entrenador principal de los Granada Lions para la temporada 2012-2013, en la que militará en la máxima categoría.

Harris procede del Nappa High School, al que dirigió durante los últimos cuatro años con un balance de 35 victorias y 4 derrotas, en la liga de institutos de la zona. Harris, además, desempeñará la función de entrenador de receptores y quarterbacks. Junto a él, el cuerpo técnico de los Granada Lions tendrá a Francisco Javier García Juárez como coordinador de ataque y entrenador de línea ofensiva y defensiva, a Javier Sánchez como coordinador de defensa y entrenador de linebackers, y Alberto Martín como entrenador de runningbacks.

En el apartado de jugadores, los Granada Lions ya tienen dos fichajes confirmados para la nueva temporada. Se trata del receptor italiano Jordan Sassi, y del free safety estadounidense Steve Krakovsky. El club espera realizar otros tres efectivos más de la misma procedencia mas otros dos europeos.

Los Lions esperan también poner en marcha más equipos, tanto sénior como de base, y remite a la dirección captacion@granadalions.es para los interesados. Además, buscan patrocinadores a través de la webwww.granadalions.es.

ATLETISMO • Gran Premio de Fondo Diputación-Cruzcampo



Los participantes de la pasada edición pasan junto a la catedral accitana. ^K

Guadix se llena de 'melocotones'

La localidad granadina espera que unos 800 participantes acudan para la carrera

Ramón Ubric / GUADIX

Con el final del verano regresa el circuito de fondo atlético de la Diputación de Granada. Y lo hace con una de sus pruebas más antiguas. La XXVII Prueba de Fondo del Melocotón se celebra, por quinto año como Media Maratón

Ciudad de Guadix, a partir de las diez de la mañana del 16 de septiembre, con salida y llegada a la Plaza de la Constitución, más conocida como Plaza de las Palomas. El melocotón, producto tan característico en la comarca de Guadix, es una carrera en la que se congregan cientos de atletas

que completarán los 21.097 kilómetros que discurren entre Guadix, Purullena, Bejarín, Benalúa y vuelta a Guadix. Se espera este año la presencia de unos 800 corredores llegados de todo el territorio nacional.

La salida es muy característica ya que atraviesa en su recorrido "uno de los marcos más singulares de la geografía granadina", como ha explicado el diputado delegado de Deportes, Francisco Rodríguez, incidiendo en que la prueba transcurre por toda la comarca tras recorrer el casco urbano de Guadix "lo cual hace que tenga una masiva asistencia de público durante todo el recorri-

Es una prueba exigente que llega tras la temporada estival por lo que se desarrolla en un ambiente de reencuentro entre los corredores que participan como se pudo comprobar en la edición pasada de la conocida como Media del Melocotón.

Si el año pasado tomaron la salida un total de 652 participantes, las estimaciones del área de Deportes de la Diputación y el propio Ayuntamiento de Guadix apuntan a la superación de la participación como ha venido siendo la norma general en cada una de las quince pruebas que ha tenido el circuito provincial del Gran Premio de Fondo Diputación-Cruzcampo.

El GP de Fondo celebra este año su veinticinco aniversario "con un éxito sobresaliente por lo que animamos a toda aquella persona que quiera ver un gran espectáculo deportivo a acercarse el domingo al entorno de Guadix, una de las ciudades más bonitas de España", ha concluido el diputado de Deportes.

El área de Deportes del Ayuntamiento de Guadix hará entrega este sábado de los dorsales y chips a los participantes locales empadronados en la ciudad inscritos en la Prueba de Fondo del Melocotón-Media Maratón Ciudad de Guadix.

CICLISMO

En corto

La selección andaluza

El Campeonato de España de

Selecciones Autonómicas, que

se celebra desde hoy en Tres

Cantos (Madrid), tiene a la se-

lección andaluza como una de

las favoritas. En sus filas cuen-

ta con los granadinos Francis-

co Molina y Enrique González

Ballesteros. El equipo se medi-

rá en cuartos de final al gana-

dor del Asturias-Cantabria. De

ganar, se enfrentarán a la se-

La escuela de Santa Fe

arrasa en Churriana

lección de Valencia.

aguarda rival para

cuartos de final

SQUASH

con diez podios Los integrantes de la escuela ciclista de Santa Fe consiguieron unos excelentes resulta-

dos en II Trofeo Virgen de la Cabeza, en Churriana de la Vega. Fue en gymkhana masculina donde obtuvieron los mejores resultados, ya que los cinco primeros fieron del Santa Fe. En el resto de categorías, los componentes del equipo santaferino también han lograron buenos resultados.

BALONCESTO

La Copa Puleva Andalucía, desde esta mañana en Granada

Unas canchas de baloncesto instaladas para la ocasión en la explanada del Palacio de Congresos de Granada servirán para la celebración esta mañana (9:30 horas) de la Copa Puleva Andalucía On Tour. En el torneo participan todas aquellas personas mayores de ocho años aficionadas a este deporte, que buscarán un sitio en la gran final de Sevilla.

El seleccionador nacional busca nuevos talentos hoy en Granada

Bryce Bevin llevará a cabo una sesión de trabajo y un partido amistoso con jugadores del Universidad

J. J. M. / GRANADA

El entrenador de la selección española de rugby, el neocelandés Bryce Bevin, hará una parada hoy en su periplo por Andalucía para buscar nuevos talentos para el equipo nacional en Granada, de cara al reto de clasificarse para la Copa del Mundo de 2015.

Bevin visitará a los equipos de base de la Escuela de la Asocia-



Brvce Bevin.

ción de Veteranos Escoriones, y luego, ya en el Campo de Fuentenueva, realizará una sesión de trabajo específica con los jugadores citados. El punto fuerte será la realización de un partido entre efectivos del CD Universidad de Granada, del Granada 2004 y de otros clubes andaluces que van a acudir a la cita. El acto estará abierto al público y a los entrenadores de los equipos andaluces y empezará a las 12:00 horas.

Bryce Bevin es historia del rugby español ya que a su mando la selección nacional logró su única clasificación para un Mundial, el de Gales 1999.

ESGRIMA

El Club Esgrima Maracena arranca la temporada

Alta competición, actividad de ocio y escuelas de niños a adultos son los objetivos

Redacción / GRANADA

El Club Esgrima Maracena, el más veterano de la provincia de Granada y uno de los más laureados de Andalucía, arrancó la temporada esta semana con la mente puesta en tres objetivos.

El primero es la alta competición. Muchos de los esgrimistas tienen puestas sus ilusiones en los circuitos internacionales, nacionales y autonómicos, algunos de ellos, con grandes posibilidades de colgarse medallas. El segundo es como actividad de ocio. Cada vez más demandada y sin un interés especial en la competición, muchos practicantes del club se defienden bien en los circuitos autonómicos. Por último, las escuelas municipales, desde adultos hasta niños, en las que se ofertan 40 plazas.

RUGBY